



Analisa Pertandingan Menarik Athletic Bilbao Vs Atletico Madrid di Copa Del Rey 1 Maret 2024: Prediksi Skor, Statistik Head to Head, dan Susunan Pemain Terbaru

Description

Athletic Bilbao dan Atletico Madrid akan bertanding dalam leg kedua semifinal Copa del Rey. Pertandingan ini akan digelar di San Mames Barria Stadium, Bilbao pada 1 Maret 2024. Bilbao memasuki pertandingan dengan keunggulan setelah menang 1-0 pada leg pertama, gol dicetak oleh Alex Berenguer melalui penalti. Performa Bilbao belakangan ini cukup impresif dengan tiga kemenangan dalam lima pertandingan terakhir.

Atletico Madrid, di sisi lain, sedang dalam masa sulit dengan hanya satu kemenangan dalam lima laga terakhir. Cedera beberapa pemain kunci seperti Cesar Azpilicueta dan Jose Maria Gimenez semakin mempersulit situasi bagi tim asuhan Diego Simeone. Rekor pertemuan di markas Bilbao juga tidak menguntungkan Atletico Madrid, dengan tiga kekalahan dalam lima pertandingan terakhir.

Rekor pertemuan terakhir antara kedua tim menunjukkan dominasi yang cukup jelas dari Athletic Bilbao. Dalam 5 pertemuan terakhir, Bilbao berhasil memenangkan 3 pertandingan, sementara Atletico Madrid hanya mampu meraih satu kemenangan.

Dalam pertandingan mendatang, pelatih Ernesto Valverde diprediksi akan menurunkan susunan pemain 4-2-3-1, sementara Diego Simeone kemungkinan akan menggunakan formasi 3-5-2. Pemain kunci seperti Alex Berenguer dari Bilbao dan Antoine Griezmann dari Atletico Madrid akan menjadi sorotan dalam pertandingan ini.

Dengan perkiraan line up yang kuat dari kedua tim, pertandingan antara Athletic Bilbao dan Atletico Madrid diprediksi akan berjalan sengit. Kedua tim akan berusaha keras untuk meraih kemenangan dan lolos ke final Copa del Rey. Para penggemar sepakbola dapat menantikan pertandingan yang menarik antara dua tim besar Spanyol pada Jumat, 1 Maret 2024. Semoga tim terbaik keluar sebagai pemenang dalam pertandingan tersebut.

Ringkasan

Athletic Bilbao dan Atletico Madrid akan bertanding dalam leg kedua semifinal Copa del Rey. Bilbao unggul 1-0 dari leg pertama dan ingin melaju ke final. Bagaimana performa kedua tim dalam 5 pertandingan terakhir? Siapakah yang akan menjadi pemain kunci? Bagaimana perkiraan susunan line up kedua tim? Berikan pendapat dan prediksi Anda untuk pertandingan ini di kolom komentar!
#CopaDelRey #AthleticBilbao #AtleticoMadrid

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark